

Amitié Am Sand – Amizero

Assemblée générale

22.2.2006

Etaient présent(e)s: le comité, quelques membres de l'association, Mmes Müller et Paquet du conseil communal, M. Radoux, président de l'APE

Rapport

Mireille a souhaité la bienvenue aux participant((e)s et elle a présenté un court historique de l'association.

Colette a fait un aperçu des activités de l'association en 2005.

Martine présente les comptes et donne le détail des recettes et des dépenses de l'association en 2005.

Marie-José Mergen-Blasen, reviseuse des comptes, rapporte avoir contrôlé les comptes, qu'ils sont bien tenus et elle prie les membres de donner décharge à la trésorière, Martine Geib.

Les membres présents donnent décharge au comité par applaudissement.

En 2006 un concert des élèves des écoles de musique et du Centre scolaire Am Sand est prévu au mois de décembre. SAR la Grand-Duchesse ne pourra pas assister, mais le concert sera mis sous son haut patronage.

Une délégation du comité rendra visite à nos partenaires au Rwanda. Il est précisé que les membres de la délégation s'y rendront à leurs propres frais.

Nouveau comité :

Mireille di Tullo, Martine Geib, Michèle Lentz, Myriam Oth, Roland Schiltz

Le nouveau comité se réunira sous peu afin de distribuer les charges.

L'assemblée générale s'est terminée avec un verre d'honneur offert par le comité.

Colette